

Södingberg (Von der Feuerwehr.) Die Jahreshauptversammlung fand am 2. Feber im Gasthause Zettl statt. Von den 28 ausübenden Mitgliedern waren 27 erschienen; Wehrführer Zettl begrüßte alle Kameraden und gedachte auch der im Berichtsjahre verstorbenen Kameraden Franz Bizzera und Andreas Zettl. Unter dem Vorsitze des Herrn Bürgermeisters Josef Egger von Södingberg erfolgte nun die Wahl der Vereinsleitung. Durch Stimmzettel wurden gewählt: zum Wehrführer Franz Deutschl (24 Stimmen), zum Wehrführerstellvertreter Georg Wederitsch in Eggartsberg mit 13 Stimmen; Brandmeister Johann Trewein in Södingberg (20 Stimmen); wahlberechtigt waren 24 Kameraden. Durch Zursch were gewählt: Brandmeister-Stellvertreter Johann Kollegger, Zeugwart Franz Bizzera, Zeugwart-Stellvertreter Andreas Joham, Schriftwart Franz Bagger, Stellvertreter Vinzenz Zettl, Säckelwart Jakob Zettl, Stellvertreter Franz Wolf, Leitmann der Rettungsabteilung Josef Bölleit, Vertreter der 2. Abteilung August

Kalcher. Aus dem Tätigkeitsberichte ist zu entnehmen, daß die Wehr im Berichtsjahre zu einem Brande bei vlg. Roggkampfl ausgerückt war; die Rettungsabteilung wurde viermal in Anspruch genommen. Die Landesregierung bewilligte vom Landesfeuerwehrrfonde den Betrag von 500 S, ferner 4 Krückensprizen, einige Montüren, Helme und Steigergurten. Der vom Kassier erstattete Kassabericht wurde überprüft, für richtig befunden und dem Rechnungleger die Entlastung erteilt. Der Verein zählt 47 unterstützende Mitglieder.